

**GIRAS DE AGRADECIMIENTO EN DEMARCACIONES INICIAN EL JUEVES**

# Brugada promoverá reforma judicial con Morena en la capital

**Motivos.** La jefa de Gobierno electa determinó empezar los recorridos en las jurisdicciones más alejadas que son Milpa Alta y Tláhuac

ÁNGEL ORTIZ

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, arrancará este jueves un recorrido por las 16 alcaldías de la Ciudad de México para agradecer el apoyo de los votantes y promover la reforma al Poder Judicial que impulsa la Cuarta Transformación.

Luego de varias semanas sin actividades públicas y, a 63 días de asumir el Gobierno de la Ciudad de México, Brugada anunció sus planes, entre los cuales adelantó que el 19 de agosto presentará al su gabinete que la acompañará en su gestión.

Durante el anuncio realizado en el Club de Periodistas, la morenista fue cuestionada sobre el llamado que le hizo la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, de sostener un encuentro de inmediato para trabajar juntas, a lo que respondió que primero se debe resolver la situación legal para luego iniciar el trabajo con estos funcionarios.

Realizó un llamado a alcaldesas y alcaldes electos, así como a las y los diputados locales y federales, para generar los espacios propicios para agradecer a la población.

Los recorridos iniciarán en Milpa Alta y Tláhuac y el viernes 2 de agosto continuará en Magdalena Contreras y Cuajimalpa.

La próxima mandataria capitalina refirió que se encuentra elaborando el plan de Gobierno que pondrá en marcha desde el 5 de octubre, día en que tome protesta, pero reite-



COURTESY OF MORENA

## 19 de agosto

Clara Brugada presentará a los integrantes de su gabinete que la acompañarán en su gestión

## 100 foros

se realizarán en agosto, en la Ciudad de México, para promover la reforma al Poder Judicial

**PRIORIDADES.** A 63 días de iniciar su gestión, la próxima mandataria local recorrerá las alcaldías para promover los cambios en materia judicial.

ró que no puede olvidarse de quienes hicieron posible la elección del pasado 2 de junio.

“El primero de agosto regreso a agradecer a la población, paralelamente a los foros que se van a llevar a cabo, vamos a regresar con la gente a agradecer sus votos y a reiterar nuestros compromisos que hicimos en campaña”, expresó.

En cuanto a la realización de los 100 foros informativos sobre la reforma al Poder Judicial, señaló que es un tema presente en las cámaras, sin embargo, resaltó que es importante que la ciudadanía también participe en el debate.

Tras lo anterior, subrayó que es necesario que la Ciudad de México se ponga a la altura, por eso el llamado a convocar a la ciudadanía a los espacios públicos para que se integren al

diálogo, pues también existe la invitación a las y los magistrados y jueces para que aporten sus puntos de vista al respecto, ya sean en contra o a favor.

“Hago la convocatoria a la ciudadanía, hago un llamado a esta ciudad para que pueda tener información suficiente y para ello se están proponiendo 100 foros a lo largo y ancho de la CDMX, tenemos que hacer que la ciudadanía se entere y participe”, señaló.

Durante la conferencia de prensa se indicó que los foros son necesarios para la construcción del segundo piso, pues la Cuarta Transformación debe de ir de la mano de la ciudadanía y la vida pública; además, de ser eventos austeros en espacios como plazas y jardines.



Se está invitando incluso a ministros y jueces para que den su punto de vista, estén o no de acuerdo, porque de eso se trata, de generar debates abajo, con la gente, con la ciudadanía”

**CLARA BRUGADA**  
Jefa de Gobierno electa



CLARABRUGADA